

ADDENDUM # 1	ADDENDA N° 1
Fabrication of the NCC's Confederation Boulevard Street Name Signs	Fabrication des enseignes de nom de rue de la CCN en bordure du boulevard de la Confédération
NCC tender file # AL1680	Dossier de soumission de la CCN no. AL1680
3-Jan-17	2017/01/03
The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents:	Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appeal d'offres et des documents relatifs au contrat:
<ol style="list-style-type: none"> 1. The bid closing date is extended to January 12, 2017 at 3pm EST. 2. Protective overlamine Weathershield Glossy has been discontinued by manufacturer please refer to 3M™ Envision™ Luster Wrap Overlamine 8549L for overlamine specifications. Specifications are available on the 3M website. 3. Q: Sign Base-Mount : I can't see attachment details on the drawing. A: None are required. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. La clôture d'offre est prolongée au 12 janvier 2017 à 15h00 HNE. 2. Le revêtement Weathershield Glossy a été discontinué par le manufacturier. Svp se référer au produit de remplacement de revêtement 3M™ Envision™ 8549L pour les spécifications de référence. Les spécifications sont disponibles sur le site web de 3M. 3. Q: Enseigne – montage sur base: Je ne vois pas de détail sur le plan concernant les attaches (tous / support d'encrage etc.) R: Aucun détail n'est nécessaire.

Allan Lapensée, Sr. Contract Officer / Agent principal aux contrats
 Procurement Services / Services d'approvisionnement
 National Capital Commission / Commission de la capitale nationale
 (613) 239-5678 ext/poste 5051;
allan.lapensee@ncc-ccn.ca